

Schützenfest in Settel

König Siegfried wird gefeiert



Der Thron in Settel: (hinten v.l.) 1. Vorsitzender Kai Rücker, Fahnenträger Eric Krumme, Vera Stork, Torben Stork, Königin Simone Kenning, König Siegfried Schürmann, Kerstin Schulte, Andreas Schulte, Scheibenträger Peter Niemeier, Oberst Ernst Saatkamp; (vorne v.l.) Kinderkönigspaar Michel Rösmann und Jana Hövelmann, Kinderprinzessin Yuna Decker und Kinderprinz Enno Müller mit Mutter Laura.

Foto: Reza Brinkmeier

LENGERICH. Reges Treiben, das ist in Settel immer am ersten Juli-Wochenende garantiert. So war es auch jetzt anlässlich des Schützenfestes wieder. Neuer König ist Siegfried Schürmann, an seiner Seite hat er Königin Simone Kenning, flankiert vom zweiten Schützen Andreas Schulte mit seiner Frau Kerstin und dem dritten Schützen Torben Stork mit seiner Frau Vera.

Gestartet wurde das Schützenfest am Freitagabend mit einem Menschen-Kicker-Turnier, bei dem sich die Mannschaft „Adelheid von Suff“

nach spannenden Spielen vor dem Team von „Service Udo“ und dem Team des SV Ringel durchsetzen konnte, informiert der Verein.

Am Samstag wurde, in Begleitung durch das Blasorchester Metelen, der bis dahin noch amtierende König Jan-Hendrik Löwer ausgeholt. Bei gutem Wetter und guter Stimmung machten sich circa 65 Schützen und Schützinnen auf dem Weg. Anschließend ging es weiter zum Ehrendenkmal. Pfarrerin Silke Häger hielt eine Rede, in der sie der Gefallenen der beiden

Weltkriege gedachte, aber auch Bezug auf aktuelle Themen nahm.

Danach ging es zum Festzelt, wo Siegfried Schürmann zusammen mit seinem Hofstaat proklamiert wurde und eine lange Partynacht mit der Band „Let's Dance“ sowie vielen Gästen gefeiert wurde. Mit dabei waren unter anderem Abordnungen der Nachbarvereine aus Antrup, Hohne-Niedermark, Ladbergen-Overbeck, Ringel, Vortlage-Niederlengerich, Wechte und Ladbergen-Wester. Und auch die Musiker des Blasorches-

ters Metelen ließen es sich nicht nehmen, den Abend in Settel zu verbringen.

Am Sonntag trafen sich die Setteler Schützen laut Pressemitteilung am frühen Nachmittag wieder, um Siegfried Schürmann abzuholen. Später wurden beim Kinderschützenfest die Kinderkönige und die Kinderprinzen ausgesprochen. Wie am Vortag übernahm das Blasorchester Metelen den musikalischen Part. Aufgrund von Regenschauern wurde das Platzkonzert allerdings kurzerhand ins Festzelt verlegt.

Beim Kinderkönigschießen setzten sich als Kinderkönig Michel Rösmann und als Kinderkönigin Jana Hövelmann durch. Kinderprinz wurde Enno Müller und Kinderprinzessin Yuna Decker. Wie schon im vergangenen Jahr gab es kleine Schützenscheiben für das Kinderkönigspaar.

Am Abend sorgte DJ Erpel noch einmal für Partystimmung, und es wurde nach Vereinsangaben erneut bis spät in die Nacht gefeiert – diesmal mit dem Nachbarverein Ladbergen-Hölter.